

PlantaDoce.

Empresa

Neuraxpharm inicia su actividad en Irlanda tras la adquisición de Medinutrix

La farmacéutica dispondrá de los conocimientos del mercado local para lanzar nuevos productos en el país y fortalecer su posición como especialista en Sistema Nervioso Central.

PlantaDoce
14 dic 2020 - 09:30



Neuraxpharm abre un nuevo mercado. **La farmacéutica especialista en Sistema Nervioso Central (SNC) inicia su actividad en Irlanda tras la adquisición de Medinutrix y el lanzamiento de una filial en el país.** Medinutrix, que opera como Aribamed, es una empresa especializada en la distribución farmacéutica. Las condiciones de la transacción no han trascendido.

La adquisición permite a la farmacéutica disponer tanto de la plataforma como de los conocimientos del mercado local necesarios para lanzar nuevos productos en Irlanda y empezar a fortalecer su posición como especialista en SNC dentro del país. **Craig Bowen, actual director general de Neuraxpharm Reino Unido, estará al frente de la filial en Irlanda.**

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/empresa/neuraxpharm-inicia-su-actividad-en-irlanda-tras-la-adquisicion-de-medinutrix>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

El consejero delegado de Neuraxpharm, Jörg-Thomas Dierks, ha explicado que “continuamos afianzando nuestra posición y expandiendo nuestra cartera de productos diferenciados para cubrir las necesidades no satisfechas de los pacientes con trastornos del SNC a toda Europa”.

Neuraxpharm aumenta su presencia en Europa hasta los trece países con su llegada a Irlanda

Por su parte, el fundador de Medinutrix, Dave Shanahan, ha afirmado que “estamos entusiasmados respecto a nuestro futuro como Neuraxpharm Irlanda y también para la oportunidad de trabajar con un equipo tan dinámico y experimentado”.

Neuraxpharm tiene presencia directa en trece países europeos y dispone de más de treinta marcas de productos farmacéuticos y más de cien moléculas para el tratamiento del SNC. **Los ingresos anuales de la compañía son de 480 millones de euros.**